
Protokoll der Tennis Spartenversammlung vom 13.03.2024 

Anwesenheit laut beigefügter Liste: 29 Personen 

Ort: Vereinsheim des TuS Vahrenwald 08 e.V., Sahlkamp 4c, 30179 Hannover 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung, Protokoll  
2. Situation der Sparte 
3. Platzbestellung, Platzpflege 
4. Termine 
5. Wahl Spartenleitung, Sportwart, Jugendwart  
6. Verschiedenes 

Beginn: 19:00 Uhr 

Ende: 21:14 Uhr 

 

1. Begrüßung, Protokoll 

Die Spartenvorsitzende, Ursula Langrehr, eröWnet die Versammlung, zu der form- und 
fristgerecht geladen wurde. Zu dem Protokoll vom letzten Jahr wurde kein Einspruch 
erhoben. Sie dankte den folgenden Mitgliedern: 

- Margret und Klaus: für die Berichte im Vereinsheft 
- Karl : für die Wartung der Homepage für den Verein 
- Helma und Gerda für die Gartenpflege 
- Allen Trainern für ihre Arbeit 

2. Situation der Sparte 

Jan berichtete über die Entwicklung der Mitgliederzahlen in den letzten 25 Jahren. Es war 
ein stetiger Wechsel zwischen ca. 100 und 160 Mitgliedern. Stand letzten Oktober sind 
wir wieder bei 160 Mitgliedern mit einem enormen Zuwachs an Kindern. Die 
Spielergebnisse hatte er via Mail geschickt. 

3. Platzbestellung, Pflege 

Eberhard Mecklenburg informierte uns über folgende Punkte: 

- Verstärkungen der Zäune bei Platz 3 und 4 mit Querstreben wurden durchgeführt. 
- Die Stadt Hannover hat auf ihre Kosten die Nadelholzbäume letztes Jahr ohne 

Wurzeln gefällt und abgeräumt. Die Baumstümpfe wurden verquillt und vergehen 
im Boden als Humus. Neue Bäume wurden von der Stadt zugesagt, Art der Bäume 
und Zeitpunkt sind noch in Klärung. Ideen und Unterstützung von der Sparte, was 
mit dem entsprechenden Streifen gemacht werden könnte, wäre sehr willkommen. 



- Sanierung der Pumpanlage ist letztes Jahr aus den verschiedensten Gründen sehr 
verzögert vonstattengegangen. Nun kann man 4 Plätze gleichzeitig bewässern. 
Durch den erhöhten Druck werden aber die maroden Rohre an einigen Stellen 
porös. Um weitere Löcher zu vermeiden, probiert Hardi zurzeit die richtige 
Druckstärke aus, um trotzdem die Plätze ausreichend bewässern zu können. Um 
einen Kostenvoranschlag für die Reparatur der Rohre einholen zu können, müssen 
wir die Rohre freilegen und die Plätze sind dann nicht bespielbar. Das wäre erst im 
Jahr 2025 durchführbar, nachdem die Finanzierung geklärt ist.  

Jan verwies noch einmal über die Wichtigkeit der Bewässerung der Plätze hin: Bei 
trockenem Wetter bis zur Pfützenbildung sprengen! Vor allem morgens und abends 
damit die Plätze ihren Speicher bilden können. 

Katrin Monaco möchte den Schnupperkursteilnehmern weitere 
Trainingsmöglichkeiten anbieten. Die „Schnupperaner“ der letzten 2 Jahren könnten 
z.B. 1x Woche für 2 Stunden zusammen mit einem Trainer spielen und sich 
untereinander kennenlernen. Für die Wintersaison wäre ein Trainer auch 
wünschenswert. Thorsten erklärte sich bereit mit einer kleinen Arbeitsgruppe Ideen zu 
entwickeln, wie das Thema Training umgesetzt werden kann. So können Anreize für 
Mitglieder geschaWen werden.   

4. Termine 

- Die Platzbestellung wird dieses Jahr durch eine neue Firma ausgeführt. Der 
Rotgrand wird Ende März geliefert, und in der ersten Aprilwoche gelegt. 

- Am 6.04.2024 ist Arbeitsdienst um 10 Uhr, zusammen mit dem Gesamtverein; ein 
kleiner Imbiss wird wieder angeboten. 

- Ab 13.04.2024 sollen die Plätze bespielt werden können, auch wenn dann keine 2 
Woche Liegezeit besteht. Dies setzt voraus, dass alle Spieler nach dem Spielen die 
Löcher schließen. 

- Hinweis auf die Jahreshauptversammlung am 15.03.2024 mit geplanten Ehrungen. 
Der Paragraph §11 soll um einen verpflichteten Arbeitseinsatz unter „d“ ergänzt 
werden. Den Sparten wird damit die Möglichkeit gegeben bei Bedarf diesen Zusatz 
schnell umzusetzen. 

- Anspielen am 1.05.2024. Sollten Punktspiele stattfinden, wird auf den 28.04.2024 
ausgewichen, entsprechende Information per Newsletter. 

- Es werden keine Punktspiele im Juli stattfinden. 
- Die Vereinsmeisterschaften Einzel werden als LK-Turnier ausgetragen, und sind 

geplant für die ersten 3 Wochen der Sommerferien. Tobi und Jan sind dabei. 
- Da es nicht genügend Anmeldungen für die Doppel- und Mix Meisterschaft letztes 

Jahr gab, ist die Überlegung auch diese als LK-Turnier auszutragen. Es gab hierzu 
einen guten Vorschlag, dass man sich auch einzeln anmelden können sollte, und 
die Paarung würde dann ausgelost werden. 

- Jugendmeisterschaften sind geplant 



- Thorsten schlug vor die Spielzeit bis November zu verlängern  

5. Wahl Spartenleitung, Sportwart, Jugendwart 

 Wahlleiter war Jan: 

- Wahl des Sportwarts: Thorsten Schmidt wurde von 28 Mitgliedern gewählt, es gab 
1 Enthaltung. Er hat die Wahl angenommen. 
Ann-Kathrin Wachenhausen, Julia Schwarze und Peter Augath werden Thorsten als 
Stellvertreter unterstützen. Sie wurden alle mit jeweils einer Enthaltung gewählt, 
und haben die Wahl angenommen. 
Die genauen Aufgaben werden noch weiter besprochen und aufgeteilt: 
Thorsten: Mannschaftsmeldungen für die Punktspiele, Training 
Julia: Newsletter 
 

- Wahl der Spartenleitung: Ursula Langrehr 
Sie wurde mit 28 Stimmen und 1 Enthaltung gewählt. 
Ihre Aufgaben werden sich nicht ändern (Kontakt zum Vorstand, Leitung der 
Spartenversammlung, An- und Abspiel Organisation, Aushänge, Gastspiel 
Organisation, Zusammenarbeit mit dem Platzwart, Abrechnung, Betreuung von 
Werbemaßnahmen, Vertretung der Sparte nach außen) 
 

- Vera Hemp: wurde mit 28 Stimmen und 1 Enthaltung in ihrer Position als 
Stellvertreterin der Spartenleiterin bestätigt, und hatte im Vorfeld angenommen. 
 

- Wahl des Jugendwarts: Katrin Monaco 
Sie wurde mit 28 Stimmen und 1 Enthaltung gewählt. Katrin hat die Wahl 
angenommen. 

Ursula hat Jan für seine Arbeit als Sportwart für die letzten 25 Jahre gedankt, und ihm eine 
kleine Aufmerksamkeit überreicht. 

6. Verschiedenes 
Ilona fragte, was mit dem kaputten Terrassendach gemacht wird. Der Vorstand wird 
das Thema in der nächsten Vorstandssitzung besprechen. 

 

 

Protokollführerin 

Maya Haerting, Hannover, 13.03.2024 

 

 


